

Multimedia-Show über Motorradtour

Oberhausen-Rheinhausen (klu). Der in Rheinhausen ansässige Verein Fernreise-Feeling zeigt am Samstag, 9. November, um 19.30 Uhr (Saalöffnung ist um 18 Uhr) in der Rheinhausener Tullahalle eine Multimedia-Show. Die abenteuerliche Fernreise des Reisejournalisten Erik Peters mit dem Motorrad von Alaska durch Kanada bis nach New York steht im Mittelpunkt. „Wir wollen in diesem Jahr die 5 000-Euro-Spende knacken“, verrät der erste Vorsitzende Robert Brand. Das Geld werde wieder verschiedenen Projekten, wie dem Kinderhospiz in Dudenhofen, zugute kommen. In der Tullahalle werden zudem Reise-Motorräder sowie Reiseliteratur vorgestellt. Infos unter www.fernreise-feeling.de.